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An die Vorsitzende des Schulausschusses
Frau B. Klemczak
über Herrn Oberbürgermeister Dr. F. Dudda
Friedrich-Ebert-Platz 2
44623 Herne 

Herne, 10.1.2017

Sitzung des Schulausschusses am 26.1.2017
Anfrage zu „G8 vs. G9“ an Herner Schulen

Sehr geehrte Frau Klemczak,

ich bitte Sie, folgende Anfrage auf die Tagesordnung der kommenden Sitzung des Schulausschusses zu 
nehmen.

Anfrage: Wie sind die Stellungnahmen / Positionen der Herner Gymnasien in der Frage „G8 / G9“?

Wir bitten um Beantwortung der Anfrage*) getrennt nach Gymnasien und dort jeweils nach folgenden 
Beteiligten-Gruppen: Lehrerkonferenz / Lehrerrat, Schülervertretung, Eltern / Schulpflegschaft und mit 
folgenden Fragestellungen:

 1. Wie sind die bisherigen Erfahrungen mit G 8?

 a) gut □
 b) weniger gut □
 c) schlecht □
 d) andere Antwort: _________________

 2. Würden Sie darauf aufbauend lieber wieder G 9 haben wollen?

 a) Ja □
 b) Nein □
 c) Egal / Unentschieden □
 d) andere Antwort: _________________
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 3. Wenn Sie für die Beibehaltung des G 8 sind, sollte / müsste etwas geändert werden? Was ?
 a)
 b)
 c)

 4. Wenn Sie für die Rückkehr zu G 9 sind, sollte / müsste was geändert werden?
 a)
 b)
 c)

 5. Raum für weitere Anmerkungen / Stellungnahmen:

Mit freundlichen Grüßen

Günter Nierstenhöfer

*) Falls die Stellungnahmen / Positionen nicht zur Sitzung am 26.01.2017 vorliegen können, sind wir 
auch mit einer Beantwortung in der nächsten Ausschußsitzung am 3. März einverstanden.


